
 

 

ATA Nº 23//2021 

Em sessão ordinária, do dia 12 de julho de dois mil e vinte e um, realizada na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Osmar Carlos 

Marinho, secretariado pelo Vereador Leandro Jevinski, contando ainda com a presença 

dos seguintes Vereadores: Alcindo Fernandes Leite, Alex Schimelfenig, Daniela de 

Moraes, Diego Schneider, Benjamin Fernandes, Paulo Valdir Dalbão e Valquíria Polli. 

Sendo que todos os vereadores se faziam presentes, o Presidente invocando a proteção de 

Deus, declarou abertos os trabalhos da presente sessão ordinária e solicitou ao Secretário 

da Mesa que fizesse a leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada por 

unanimidade. Não constando matéria na ordem do dia, passou-se para a Explicação 

Pessoal onde Alcindo Fernandes Leite cumprimentou os colegas e demais pessoas 

presentes, registrando e agradecendo a presença da Deliane, Assessora do Deputado 

Marcio Biolchi, confirmando a Emenda de duzentos mil reais enviadas para a Secretaria 

de Saúde. Também comentou sobre a alegria de estarem finalmente com a Sede da 

Câmara neste prédio Público. Agradeceu ao Empenho do Colega Osmar para que isso se 

concretizasse, efetuando as reformas necessárias e ao Prefeito por ter cedido este espaço. 

Importante salientar a importância de cuidar bem do dinheiro público, pois neste ano esta 

Casa legislativa já devolveu cinquenta mil para auxiliar na compra de um carro para a 

saúde e mesmo, com todos os gastos com reforma e adaptação deste espaço, não precisará 

fazer suplementação orçamentária. Alex Schimelfenig saudou a todos e em especial a 

colega Vereadora Inês de Getúlio Vargas e a Deliane, assessora do Deputado Marcio 

Biolchi. Complementou as palavras do colega Alcindo sobre a Emenda enviada 

recentemente pelo Deputado e registrou a entrega hoje de mais uma solicitação de 

recursos para a área da habitação que espera ser atendido também, pois sempre estará 

trabalhando para o melhor da população. Sendo estes os vereadores inscritos o Presidente 

Osmar agradeceu o reconhecimento dos colegas pelo seu esforço e empenho e gerir bem 

os recursos desta Casa legislativa. Também fez um agradecimento especial a Deliane, em 

nome do MDB de Erebango e da Ex-vereadora Maria Carmelita e da Secretaria de Saúde 

Claura Araldi que tem muita participação na busca desta Emenda. Não tendo mais nada 

a declarar encerrou a presente sessão convocando a todos para a próxima segunda feira, 

dia 19 de julho em horário regimental, as sete horas, já na nova sede da Câmara de 

Vereadores.  

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 12 de  julho de 2021. 

 

OSMAR CARLOS MARINHO 

Presidente da Câmara Municipal 


